

Die glorreiche Entführung des Osaka Hotel

4 berühmte Jung und 3 durchgeknallte Girlys

Von YourCosplayWaifu

Kapitel 2: Chaos und Action

Die glorreiche Entführung des Osaka Hotels

So Leute, das hier is das zweite Kapitel...

Ich hoff das erste hat euch gefallen! XD

Ich hab ja leider noch nich so viele Kommis bekommen.. schade...

;_____;

na ja, also ich denk das zweite Kapitel wird auch noch loliger als das erste!^^

viel Spaß dabei!!!

Hm.. und ich hasse blonde zickige Tussis *Andeutung auf bravo Aktion*

Also have fun!

Kapitel 2:

Chaos und Action

Mi-chan saß in ihrem Zimmer und starrte auf den Boden: ‚Was sag ich denn nun? Was soll ich denn jetzt machen?‘ fragte sie sich stillschweigend. T-shirt-chan kniete auf dem Boden vor ihr und suchte ihren Blick. Als Mika aufschaute erschrak sie mächtig, die braunen Knopfaugen des Teddybärchens schauten sie direkt an. Sie wollte den Mund öffnen um etwas zu sagen als T-shirt-chan hochnäsiger und vorwurfsvoll einwarf: "Sag mal... wärest du wohl endlich so freundlich und würdest mir die lächerlichen Fesseln abnehmen?" Mi-chan errötete leicht und stotterte: "Äh.. ja?!" Dann stand sie auf, verhedderte sich in dem Saum ihrer Hose und fiel direkt auf T-shirt-channi. Der ächzte erst mal und fluchte dann: "Verdammt, ich weiß ja, dass die Mädels auf mich fliegen und ich finds auch nich schlecht aber so hatte ich mir das nicht gedacht." Mika zog einen Schmolmund und dachte sich: ‚Oh Neko, was hast du mir da angetan... der is ja mal mies drauf!‘ Dann begann sie an den Fesseln am Gesäß des Gefesselten herumzuspielen um sie aufzubekommen. T-chan schien erstaunt, gleichzeitig aber zufrieden. Lüstern betrachtete er Mi-chans hin und her wackelnden Po und machte sich so seine Gedanken. Endlich hatte das "Grauen" ein Ende und die Fesseln waren gelöst. Mika wollte sich schnell wieder von T-shirt-chan entfernen um ihn nicht zu stören, doch der schlang die Arme um sie und meinte: "Hey! Nicht so eilig! Wie heißt du überhaupt?" Mi-chan war so überrascht, dass sie kurz verduzt dasaß und dann

schließlich stammelte: "Mika!" T-chan starrte ihr psychomäßig in die Augen und murmelte etwas von "Ob Bill es auch so gut hat", dann näherte er sich Mi-chan und küsste sie schließlich. Sie riss die Augen weit auf, so überrumpelt war das Mädels. Doch innerhalb weniger Sekunden begann sie es zu genießen. Sie hatte die Augen gerade genüsslich geschlossen, als Neko die Tür öffnete und rief: "Hey ihr zwei! Mäusi hat zu viele Pizzas gegessen, nu is ihm schlecht!...!" Bei diesem Satz konnte sie sich das Lachen nicht verkneifen, dann fuhr sie fort und schob sich schließlich ganz in den Raum: "Also wollte ich euch fragen ob ihr nicht ein bisschen Piiiiiiii....." in dem Moment sah sie, was hier gespielt wurde und verschluckte sich an ihrer eigenen Spucke. Hustend winkte sie den beiden zu und schloss die Türe wieder. Währenddessen hing das Mäuschen über der Kloschüssel und leerte seinen übervollen Magen. Spätestens jetzt sah er ein, dass Neko nicht so harmlos war, wie sie ihm am Anfang erschienen war. Von Ara hörte man zu dieser Zeit nichts, woraus man schließen konnte, dass sie den beiden Jungs gerade ihr Lieblingsbuch, natürlich von Oscar Wilde vorlas.

Zur selben Zeit in der Plattenfirma der 4 Popstars.

Hier herrschte ein einziges Chaos. Das einzige was fehlte waren Neko, Ara und Mika um es noch schlimmer machen zu können. Der Manager der Jungs huschte durch die Gegend wie ein Huhn und machte alle und jeden verrückt: "Oh Gott! Wo könnten die Jungs nur sein? Was sag ich denn den Eltern. War es eine Entführung?" Die kleine Vogelscheuchähnliche Sekretärin des Managers stand ruhig wie immer neben ihm und meinte mit gelangweilter Stimme: "Wenn es eine Entführung wäre, hätten die Entführer schon längst Lösegeld gefordert. Oder denken sie die hocken zusammen uns spielen Karten und haben sie nur um weitere Spieler zu haben entführt?"

Zu dem Zeitpunkt in der WG der Girls...

Mi-chan und T-shirt-chan hatten sich aufgerafft und waren doch noch ins Esszimmer gegangen um Neko beim Pizzaessen zu helfen. Auch das Mäuschen hatte sich wieder beruhigt und saß, wenn auch mit leicht bleichem Gesicht dabei und spielte tatsächlich mit den anderen dreien Karten. Sie spielten MauMau, denn etwas anders konnten sie nicht.

Und während die vier Kartenspielten und sich die Jungs immer mehr entkleiden mussten. Und die Leute der Plattenfirma total auf Panik eingestellt waren, ging die Sonne ganz seelenruhig unter.

So... das wars... das zweite unsinnige Kapitel!

Dieses Kapitel is v.a. für Mika, aber das kann sich ja wahrscheinlich fast jeder denken! Außerdem is das Kapitel auch noch für eine neugewonnene Freundin von mir... Ranka-chan und für Jessi, weil die ja T.O.M. viel cooler findet als B.I.L.L. XD! Nyo!^^

Hab euch drei ganz dolle lieb!

knuffZ

cuicui

bis zum nächsten Kapitel!

XD

Die fürchterliche Autorin

Muhahahahahaha